

Su organización: Se reúne una vez al mes.

Sus responsables: Yasmine Parada, Juanjo Bedoya.

• NUESTROS ENFERMOS

Siguen recuperándose de sus dolencias, gracias a Dios bien: Chema Muñoz, Evangelina Martínez, y Julia Ruiz. Sin embargo hay otros que en la actualidad presentan ciertas dolencias, aunque gracias a Dios no son, en principio, de gravedad como: M.^ª José Palomino, José Manuel Luque, Rafael Fernández, Ruth Calderón, Adriana Acosta, Yadira Albán y Pedro (esposo de M.^ª Teresa). Caso aparte, que si reviste gravedad, es la situación de **Milka**, hija de Eunice Melgar, una mujer joven con varios hijos pequeños, que sufre una enfermedad grave y degenerativa. Oremos sin cesar, no olvidemos que la *“oración del justo es eficaz”* y que donde la medicina parece terminar, es cuando Dios empieza a mostrar quien es Él y sabemos de su bondad, sean cuales sean sus acciones. ¡Ora por todos ellos! Y no nos olvidemos de sus familias, que también sufren.

■ SERVIDORES PARA EL DOMINGO 3 DE MARZO DE 2024

• **Estudio Bíblico:** a las 10,30 h. por *Julio César Muñoz*.

• **Culto de Adoración y Alabanza:** a las 11,30 h.

Introduce el Culto: *Carlos Ariel*. **Predica:** *Julio César Muñoz*.

Administra la Santa Cena: *Rafael Fernández*.

Distribuyen: *Cristina Rosa, Elsa Álvarez, Carlos Ariel-Junior y Johnny Betancourt*.

Ofrenda: *José Manuel Lázaro y Ángela Acebedo*.

(Los hermanos nombrados deberán estar **necesariamente** a las 11,20 h. reunidos para orar y preparar el culto, junto con el predicador en el vestíbulo de adentro).

• **Jueves:** 19,30 h.: **Culto de Oración:** *Carlos Lázaro*.

20,00 h.: **Estudio Bíblico:** *Rafael Fernández*.

TODOS LOS DÍAS ORACIÓN EN LOS HOGARES: a las 23 h.



ATRIO

“Porque mejor es un día en tus atrios que mil fuera de ellos...” Salmo 84:10

BOLETÍN INTERIOR DE LA IGLESIA DE CRISTO. C/. Teruel, 25, 28020 MADRID.
Tel.: 91 572 1862 (publicado por la Entidad Religiosa 015521)
web: www.idcmadrid.org

EL PROPÓSITO DE ESTA CONGREGACIÓN ES DESARROLLAR AUTÉNTICOS SEGUIDORES DE JESUCRISTO QUIENES....



**SE DELEITEN EN LA PRESENCIA DE DIOS,
DEMUESTREN EL AMOR DE CRISTO A LA GENTE DE SUS BARRIOS,
DECLAREN EL MENSAJE DE CRISTO A CADA PUEBLO,
DEDIQUEN SUS VIDAS LOS UNOS A LOS OTROS EN AMOR Y
DESEEN SER MÁS COMO JESUCRISTO.**

AÑO XLVIII. Nº 2114. Domingo 3 de marzo de 2024

TRES DESEOS PARA UN NUEVO AÑO

La primera, segunda y tercera epístola que escribe el apóstol Juan tienen un marcado sabor al nuevo año, especialmente la tercera, donde Juan se presenta como *“el anciano”* y dirige la carta a un tal Gayo, *“el amado a quien yo amo de verdad”*. Gayo había sido convertido a Cristo por medio de Juan: *“No tengo yo mayor gozo que éste, al oír que mis hijos andan en la verdad”*. Hijos espirituales naturalmente.

Algunos discípulos de Juan habían visitado a Gayo y regresan a él con buenas noticias. Al oírla, el apóstol, alaba el comportamiento de Gayo: *“Amado, fielmente te conduces cuando prestas servicio a los hermanos, especialmente a los desconocidos”*.

En esta breve epístola, de sólo 15 versículos, la más corta de la Biblia, no hay doctrina. Pero sí, es muy importante cuando se inicia un nuevo año, con tres deseos de Juan para la vida del discípulo.

Prosperidad material.

“Amado, yo deseo que seas prosperado en todo”.

Prosperidad física.

“Y que tengas salud”.

Prosperidad espiritual.

“Así como tu alma”.

¡Menudos deseos para iniciar un nuevo año!

¡Nada menos que tres regalos de Dios!

San Juan de la Cruz, teólogo y poeta místico español, dice en su comentario al Nuevo Testamento que Dios desea que sus hijos prosperen materialmente.

Lo que Pablo condena en la primera epístola a Timoteo 6:10 es *“el amor a la riqueza”*, no la riqueza misma. La Biblia habla de hombres ricos como Abraham, José de Arimatea, Nicodemo y otros muchos.

El segundo deseo es la salud.

¿Quién no la desea?

Horacio decía que la salud es más importante que todas las riquezas del mundo.

Vivir no consiste en estar vivo, sino en tener salud.

La persona más pobre no cambiaría su salud por las riquezas; la persona más rica daría todo lo que tiene por recobrar la salud perdida.

Si los bienes materiales y la salud del cuerpo son importantes, en mi opinión es más importante el crecimiento espiritual. *“Así como prospera tu alma”.*

“El alma generosa será prosperada”, escribe Salomón. (Proverbios 11:25).

“Procurad los dones espirituales”, aconseja Pablo. (1^a de Corintios 14:1). Y añade Pedro: *“Como piedras vivas, sed edificados como casa espiritual”*. (1^a Pedro 2: 5).

Una piedra no puede crecer espiritualmente.

Los lectores de Atrio que habitan en una casa, sí pueden.

El que fuera presidente de España, Felipe González, cultivaba una especie de árboles enanos llamados bonsáis.

Un árbol puede quedar enano.

Los cristianos no, están llamados a crecer, crecer espiritualmente en el conocimiento de la Palabra y en la persona de Cristo.

Que este nuevo año sea para todos de prosperidad material, prosperidad física y prosperidad espiritual.

Saludos,

Juan Antonio Monroy.

■ NOTICIAS

• REUNIÓN DE PADRES

El próximo domingo **día 3 de Marzo**, después del culto, tendrá lugar una reunión especial de las profesoras de las Escuelas Dominicales con los padres, o responsables, con niños en edad de estar en las “escuelitas dominicales”. Esta reunión se llevará a cabo en el local de Teruel, 23. En ella se hablará de temas importantes relacionados con la formación de nuestros más pequeños, así como se informará acerca de las actividades de las escuelas. Habrá un tiempo para el dialogo y para responder a preguntas e inquietudes. Es muy importante que los padres o responsables de la crianza de los niños asistan, ya que su participación es fundamental para el éxito de las escuelitas y para el crecimiento espiritual de nuestros niños.

■ CONOCIENDO NUESTROS MINISTERIOS:

MINISTERIO UNIDAD

Su finalidad: Este es un ministerio relativamente joven, eso si no es el más joven, y nació de comprobar que en la iglesia hay muchos hermanos que viven solos o que están solos. Hermanos solteros o parejas que buscan relacionarse con otros hermanos también cristianos, fuera del culto dominical, para crear lazos de amistad que les ayude a mitigar su soledad y a edificarse mutuamente en una sociedad descristianizada, por desgracia. **Sus necesidades:** Este ministerio sólo necesita de hermanos que quieran compartir su tiempo de una manera sana con otros hermanos, aportando sus ideas y dando lo mejor de ellos para pasarlo bien y dejando todo lo demás en manos de Dios.